

Presseinformation Heidenheim, 22. Januar 2024

Kreissparkasse Heidenheim fördert die Opernfestspiele

10.000 Euro für das musikalische Aushängeschild im Landkreis.

Die Kreissparkasse fühlt sich den Menschen im Landkreis Heidenheim eng verbunden und fördert als regional verwurzeltes Kreditinstitut vielfältige gesellschaftliche Initiativen.

Die Opernfestspiele (OH!) haben die Stadt Heidenheim zur international anerkannten Festspielstadt gemacht und werden von einem breiten bürgerschaftlichen Engagement im Landkreis getragen.

Neben dem bestehenden Sponsorat spendete das Geldinstitut nun weitere 10.000 Euro zur Durchführung der eindrucksvollen Produktionen unter der künstlerischen Leitung von Festspieldirektor Prof. Marcus Bosch.

Für Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, ist klar: "Die Opernfestspiele sind immens wichtig für das gesellschaftliche Leben in Heidenheim und weit darüber hinaus. Daher unterstützen wir die OH! aus voller Überzeugung und mit Leidenschaft."



Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim (rechts), überreicht Festspieldirektor Prof. Marcus Bosch den Spendenscheck. Britta Fünfstück, OH!-Kuratoriumsvorsitzende, freut sich hierüber sehr.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de